Le Medef L.-R. veut regrouper les unions territoriales

Laurent Boissonade, président du Medef L.-R.* veut donner plus de poids au Medef régional, et regrouper plusieurs Medef territoriaux. Le Medef compte aujourd'hui sept représentations territoriales: par département dans les P.-O., l'Aude, le Gard et la Lozère. Et trois dans l'Hérault où cohabitent une union départementale et deux mouvements territoriaux, à Montpellier et Béziers. Objectif: passer à trois représentations, une seule dans l'Hérault, une pour l'Aude et les P.-O., et une troisième pour le Gard et la Lozère. « Les CCI, les Urssaf, la Caf se sont régionalisées », argumente le représentant patronal. « À notre tour de donner plus de poids au niveau régional pour rendre notre action plus efficace. Nous avons un devoir d'exemplarité vis-à-vis des entreprises ». Laurent Boissonade cite en exemple les Medef de l'Alsace et du Nord, qui se sont unifiés. Et assure que, si l'échelon régional sera renforcé, l'échelon territorial gardera des prérogatives: prospections des adhérents, et mandats patronaux locaux.

*et PDG de l'hypermarché Leclerc de Carcassonne.

Garrigae. Plusieurs sources font courir des rumeurs d'escroquerie et détournements de fonds au sujet de la gestion de Garrigae par Miguel Espada. « Ceux qui véhiculent ces bruits ne transmettent aucun élément au parquet, ironise Patrick Mathé, procureur de la République de Béziers. Si des gens ont des informations, qu'ils me les transmettent! À ce jour, nous n'avons constaté aucune infraction pénale concernant Garrigae et son ancien dirigeant. Même s'il y a des interrogations, et des vérifications en cours, du fait des enjeux financiers importants. »

Des Ipad pour Polytech Montpellier.

L'école d'ingénieurs (1 200 élèves) de l'Université Montpellier 2 va faire l'acquisition de 330 Ipad 2 wifi 16 Go blancs, à livrer fin août. En janvier 2013, plus de 300 tablettes numériques avaient déjà été distribuées aux étudiants de 3° année, sous la forme d'un prêt pour la durée de leurs études.

MSI freiné. Mécanic Sud Industrie (MSI, Béziers) ne trouve pas de solution d'extension de ses installations pour accompagner sa croissance. « On a besoin d'un terrain de 5 000 m². On cherche depuis un an, en vain, regrette Daniel Rochette, actionnaire. On ne se sent pas soutenus. » Le dirigeant y va de son analyse: « Les institutionnels sont très jaloux des entreprises qui réussissent. » Sans extension, la croissance sera, d'après Daniel

Rochette, bloquée en 2014. MSI est spécialisé dans l'usinage de prototypes et les ensembles mécaniques complexes pour l'industrie pétrolière. Directeur général: Sacha Expert. 220 salariés. CA 2012:34 M€.

Twitter. « La reconversion de l'EAI (cf. p. 7) prendra quinze ans. L'urbanisme, ce n'est ni Twitter ni Facebook, c'est la gestion du temps long », déclare Michaël Delafosse, en présentant l'équipe lauréate. Mais les réseaux sociaux ont leur utilité. Alors qu'il prononce cette phrase, l'adjoint au maire délégué à l'urbanisme poste sur son compte twitter l'attribution du concours d'urbanisme, sur ce projet, au tandem W8/Boyer-Percheron-Assus. + sur www.lalettrem.fr

Néerlandais. West 8 urban design & landscape architecture (Rotterdam), lauréat du concours de l'ex-EAI (Ville de Montpellier) est le 2° cabinet néerlandais choisi en un an pour la conception d'importants projets d'aménagement urbain dans l'ère montpelliéraine, après Kees Christiaanse (KCAP) pour Oz Nature Urbaine (Montpellier Agglomération) en septembre dernier. « Les Néerlandais ont peu de place, et de fortes contraintes hydrauliques. Ils ont une grande avance sur nous dans la mise en place de solutions innovantes », basées sur le recyclage de l'existant, les déplacements doux et la cohésion sociale, explique Cyril Legros (Crédit Agricole Immobilier).

• Rédaction: Henri Frasque (rédacteur en chef, secteurs: collectivités, services financiers, Gard), Hubert Vialatte (rédacteur en chef adjoint, BTP, immobilier, industrie, transports), Nelly Barbé (agroalimentaire, viticulture, services, NTIC), Véronique Coll (Aude, P.-O.), David Danielzik (communication, tourisme, santé, environnement, commerce, ENR). Ont collaboré à ce numéro: Agence

Jam, Richard Michel

Email: abonnements@lalettrem.net, redaction@lalettrem.net

- Maquette: Atelier Antonin. PAO & Internet: Paul Coudsi.
- Annuaire M, commerciale abonnements: Corinne Cachau.
- Directeur commercial: Alain Rouche. Publicité: Karine Coine.
- Communication et du développement : Maurice Victoria.
 Abonnements, gestion, M Services : Annie Dalbin.
- Gérant-directeur de la publication: Pierre Serre Édité par la Sarl M, au capital de 30 489,80 €. CPPAP 1117T 82454. ISSN 0759 1527. Imprimeur: Imp'act.

Abonnement: 365€ TTC/an (46 n° + 7 hors série + annuaire M + site web + newsletter)

Reproduction strictement interdite, notamment par photocopie.

LE GRAND SUD DANS LA PRESSE

CHALLENGE

Les fortunes régionales. L'hebdomadaire publie (le 11/7) le classement des « 500 fortunes de France ». En L.-R., c'est Mohed Altrad qui arrive en tête avec 600 M€, devant Jean-Michel Germa (270 M€), Patrick Poirrier (250 M€) et Louis Nicollin (85 M€).

EURACTIV.FR

Jeremie: le L.-R. en tête. « Le Languedoc-Roussillon a été la première région, indique le site d'information sur l'Union européenne le 10 juillet, à essuyer les plâtres du programme "Jeremie", qui peut transformer les fonds structurels en prêts, prises de participation ou garanties. L'Auvergne et Paca lui ont emboîté le pas. (...) Avec une manne de 30 M€, le territoire détient le plus gros fonds Jeremie de l'Hexagone. »

LA LETTRE A

Coup commercial. La lettre d'informations évoque (le 11/7), le « coup commercial » tenté par le quotidien L'Indépendant à l'approche des municipales. « Pour un prix de 9 000 €, le journal propose aux maires des P.-O. et de l'Aude la réalisation de suppléments de quatre pages centrés sur leurs communes, avec interview de l'édile et projets à l'horizon 2020. Si ce ne sont pas des tracts électoraux, cela y ressemble. »

L'INDÉPENDANT

Spanghero: la reprise patine. Laurent Spanghero, repreneur de l'usine qu'il a fondée à Castelnaudary, se dit « incapable de faire tourner l'entreprise avec les 90 salariés repris », dont la liste a été établie le 9 juillet par l'administrateur judiciaire, décrit le quotidien catalan, le 10. « Il m'est impossible de faire tourner la boîte avec les profils retenus. Par exemple, je n'ai pas de boucher. C'est comme si on me demandait de faire jouer une équipe de rugby sans première ligne. »

LES ÉCHOS

Espadrilles. Le quotidien économique s'intéresse, le 10/07, à la fabrique d'espadrilles de Saint-Laurent-de-Cerdans, dans les P.-O. « Au siècle dernier, 800 personnes y travaillaient. Elles ne sont plus que trois autour de Cécile Vila et Céline Albert, les deux fondatrices de Création Catalane. Ces deux jeunes femmes vendent chaque année 15 000 paires d'espadrilles et vigatanes, la chaussure traditionnelle catalane, dont 90 % agrémentées de tissu signé Les Toiles du Soleil. Le tout pour un chiffre d'affaires annuel de 400 000 euros. »